

Alexandre LUY

Salut à tous!

Pour résumer cette année 1994, de dirai simplement que je me suis beaucoup amusé et ceci malgré certains problèmes techniques.

Ces derniers m'ont surtout contraint à réduire mes heures de sommeil. Cependant, le virus est toujours présent!

Pour la saison prochaine, j'ai décidé de me ranger plutôt

parmi les spectateurs que parmi les pilotes.

D'ores et déjà je vous souhaite à tous, le succès mérité.

Je remercie tout mon entourage pour le soutien qu'il a bien voulu me donner tout au long de cette année.

Mes remerciements vont spécialement à Jean-Louis KLEIN et à son fils Florian.



Course de côte des Rangiers